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今年も「 文武両道！ 宮小っ子 」大活躍の秋 体育研究「優良校」受賞
Ｒ１．１０．３０ 埼玉にて表彰

１０月も後半に入り、ここ石垣でも涼しく過ごしやすい日が続いています。保護者 昨年度までの県教育委員会指定「体育・スポ

の皆様、地域の皆様には益々ご健勝のこととご拝察いたします。学校便り 10号で「い ーツ推進校」の取り組みが評価され、このたび

ろいろな秋」についてお伝えしましたが、宮小っ子は各分野で大活躍でした。 全国学校体育研究会より「優良校」の表彰を受

特に、12 日(土)に行われた小体連陸上競技大会では、全 30 種目中、実に 19 種目 けることになりましたことを、ご報告申し上げ
で３位以内入賞(１位５種目、２位７種目、３位７種目)を果たす好成績でした。参 ます。取り組みに尽力された先生方、児童、地

加した児童の皆さんの頑張りに拍手を送りたいと思います。ご協力頂いた保護者の 区や県の関係者の

皆様、有り難うございました。 皆様のご協力の賜

また、文化面でも、下記に紹介 と心より感謝申し

の童話お話大会での堂々とした発 上げます。

表、読書感想文・画コンクールで 今後とも、全校

の入賞等、正に「文武両道」の活 体制でより一層の

躍でした。子どもたちは、それぞ 研鑽に励んで参り

れに頑張っています。これからも、たいと存じます。
陸上競技前の円陣 女子リレー 1位 ご指導宜しくお願いします。 16日の 3年の研究授業「ﾊｰﾄﾞﾙ走」の様子↑

Ｈ 30年度卒業制作「真心」のパネル 体育館に設置 石垣市立教職員研修会「信泉プロジェクト」（10月９日）

平成 30年度の卒業生 23名が、担任の嘉手納倫先生とともに作成 本研修には、市内の全小中学校の職員が参加しました。弁護

した記念のパネルを、20 日の午前中に体育館舞台左側に設置する 士横井先生の道徳の模擬授業（写真）や講話を通して、全国的

ことが出来ました。卒業生の皆さん「ありがとう！」 な課題でもある「いじめ」防止の方法等について確認すること

卒業生が、まごころ込めて作成したこのレリーフは、3 月の卒業 ができました。

式の際にも紹介させて頂きましたが、新川小学校の元校長：漢那先 その中で、大浜中学校校区の５小学校の６年児童２０名と、

生のご協力で、枠を取り付け完成に至ることができました。感謝で いじめの構造を「ドラえもん」のキャラクターに例え、その解

す。卒業生にとってもこれからの宮小にとっても大切なパネルとな 決方法についても学ぶことが出来ました。

ります。永年に渡り子どもを見守り、導いてくれることでしょう。 本校からも、児童会の４名の皆さんが参加しました。石垣市

制作に携わった皆さんに改 内の先生方が見守る中、

めて感謝申し上げます。 積極的に堂々と意見を

発表することが出来て
いました。拍手です。

市Ｐ連主催「童話・お話大会」（10月 20日） 15日(火)「授業参観」
学校評議員の皆さんに参観して頂きました去った日曜日に開催された市Ｐ連主催「童話・お話大会」に本校

から「半嶺当真さん（３年）」「小笹林檎さん（３年）」、「慶田花悠
今年度は、松原公民館館長、矢さん（６年）」「増子紗久さん（４年）」の４名が学校代表として

新垣老人会会長、成底婦人会会参加し、それぞれに練習の成果を十分発揮してくれました。
長、嵩原幼ＰＴＡ会長、玉津小その結果、「半嶺当真さん」「増子紗久さん」が優良賞、「慶田花
ＰＴＡ会長、前花雄二さん、半悠矢さん」が優秀賞、そして童話（低学年）女子の部に出場した３
嶺当永さんの７氏の皆様に、学年の「小笹林檎さん」が最優勝賞になりました。最優秀賞に選ばれ
校評議員をお願いしています。た「小笹林檎さん」は、来月 10 日に予定されている「八重山地区
学校教育について色々な角度童話お話意見発表会」に出場することになりました。おめでとうご

からご意見頂き、よりよい教育ざいます。どの部門も、大会に
活動へ改善を図っていくことをねらいとして、年間４回の会を参加した各校の代表の発表のレ
予定しておりますが、その２回目に当たる今回は、児童の学習ベルが高く、感動の連続でした。
の様子をご覧頂きました。その中で堂々と発表できた 4 名
「規律よく、整然と学習できている」「学校全体が落ち着いての宮小っ子に拍手を送りたいと
いる」等の感想をお聞きすることができ嬉しい限りです。思います。ﾊﾟﾁﾊﾟﾁﾊﾟﾁ
次回は、２月の「持久走大会・学校経営報告会」をご覧頂き又、見事代表に選ばれた「小

年度末の「学校外部者評価委員会」に繋げていく予定となって笹林檎さん」には、地区大会で
います。公私にご多用の中ではありますが、学校評議員の皆様も頑張ってほしいと思います。
には最後までご協力を賜りますようお願い申し上げます。

←高学年男子の部の発表の様子
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